
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             2014 年 2 月 19 日（水）12：15 岐阜グランドホテル 

                                           司 会  岐阜長良川ＬＣ 計画委員長 Ｌ．大野 弘一 

 

 

 

   

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゲストの入場  岐阜長良川ＬＣ前会長･接待委員長  

Ｌ奥村保雅 

開会ゴング        岐阜長良川ＬＣ 会長 Ｌ田中義正 

国旗に礼・国歌斉唱ならびにライオンズヒムの歌斉唱 

会長歓迎の挨拶     岐阜長良川ＬＣ会長 Ｌ田中義正 

会長挨拶            岐阜南ＬＣ会長 Ｌ千賀 英治 

幹事報告            岐阜南ＬＣ幹事 Ｌ佐溝 信夫 

次期役員候補者指名会について  

岐阜南ＬＣ会長 Ｌ千賀 英治 

 

～ 食 事 懇 談 ～   

 

ゲスト・ビジターの紹介  岐阜長良川ＬＣ前会長･接待委員長 

Ｌ奥村保雅 

ゲストスピーチ   

講演「江戸末以降の崇福寺」 崇
そう

福寺
ふくじ

住職 東海
とうかい

康
こう

道
どう

様 

 

TT 登場               岐阜南 LCＴ．Ｔ Ｌ矢橋 純一

会計報告             岐阜南 LC 会計 Ｌ野村満喜子

委員会報告                 岐阜南 LC  各委員会

出席報告          岐阜南LC出席委員会 Ｌ高間 敏宏

また会う日まで 

閉会ゴング             岐阜南ＬＣ会長 Ｌ千賀 英治

ゲストの退場 岐阜長良川ＬＣ前会長･接待委員長Ｌ奥村保雅

温故知新―創造と挑戦とスピード、さらなる価値あ

る奉仕を 

【ありがとう】感謝の心で We Serve 

1. 我がクラブ内の相互理解を図る 

2. 物（寄付）から事（知恵）への創造 

3. アクティビティーは全員の力 

４. 正会員の１０名以上の純増 

本日は楽しみにしておりました、長良川 LC との合同例会

であります。特に田中会長には、ドイツだけでなく、会長会

の時でも、心底惚れるくらいの接待を受けます。それだけに

長良川 LC は素晴らしいクラブだと思っております。 

限られた人数の中での精鋭主義で、子どもたちとの海水

浴や発表会という活動も、他のクラブにはない素晴らしい活

動だと思っております。本日は宜しくお願い致します。 

会 長 Ｌ. 千賀 英治

合同例会報告 
第 1342 回 岐阜南ライオンズクラブ  

第 1112 回 岐阜長良川ライオンズクラ



会長歓迎の挨拶    岐阜長良川 LC 会長 田中義正 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

  

 

 

     

 

 

 

                            

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日は、岐阜南 LC の皆様ご出席誠にありがとうございま

す。心から歓迎をさせていただきます。 

昨年の 7 月にハンブルグで開かれた、国際会長の投票の際

には大変お世話になり、ありがとうございました。おかげさま

で当クラブとしても 2 票という投票が出来ました。これもひと

えに岐阜南 LC の皆様のおかげで、感謝をしております。 

なお、当クラブの 3 年後には 50 周年の節目を迎えます。

それに向けて、会員増強と家族会員の増強を主にしていき

たいと考えています。今後ともお世話になりますので宜しくお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

ゲストスピーチ 

講演「江戸末以降の崇福寺」  

崇
そう

福寺
ふ く じ

住職 二十二世康道和尚 東海
とうかい

康
こう

道
どう

様 

(康道和尚は、昭和 25 年に出生。昭和 40 年に得度。平成 6

年に住職拝命されました。) 

 

崇福寺は、岐阜市と縁のある織田信長、そして嫡男信忠

の菩提所として全国に知られています。崇福寺での活動は、

現代社会に合った行事等を取り入れ、開かれた寺作りに心

掛けているとのことです。 

今回は崇福寺と有栖川宮についてお話いたします。どうし

て崇福寺と有栖川宮にご縁ができたかというと、御陽成天皇

の第七皇子・高松宮好仁親王が崇福寺第六代の一宙東黙

和尚に深く帰依され、「岐阜にも祈願所を」ということで、崇福

寺と有栖川宮の間に御縁ができました。  

 

祈願所といってもずっと続いているわけではなく、途絶え

かけたり復帰したりを繰り返しながら今日まで来ております。

それから長い年月があり、明治維新に至り、有栖川宮代八

代熾仁親王の代に、崇福寺から祈願所の復活を願い出たと

ころ、早速内許があり、宮付の諸大夫から書状が発せられ、

祈願所として復活し再度宮家との関係が深まっていきまし

た。 

 岐阜と縁のある人物。といわれえると織田信長を挙げる方

が多いかと思いますが、他にも岐阜と関わりのある方がおら

れますが、本日は有栖川宮家のお話をさせて頂きました。 

 本日はどうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【岐阜南 LC】              T．T Ｌ矢橋 純一

 

 

 

 

 

 

 

 

●本日 68 名出席。一人 500 円で 34000 円ドネーションさ

せていただきます。ライオンズ帽を着用してない方、次

回 1000 円徴収させて頂きます。宜しくお願い致します。



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

   

 

正会員 79 名  出席 70 名 

出席率 88.6%  前回の補正 100% 

 ファイン            6500 円 

 

1、 2 月 6 日 13：30 より計画委員会が例会終了後、伊

奈波神社で行われました。 

2、 2 月 6 日 13：30 より四献委員会が例会終了後、伊

奈波神社で行われました。 

3、 2 月 11 日 13：00～18：30 第１Ｒ「避難所体験」が、

岐阜経済大学で行われ幹事Ｌ佐溝信夫が出席しま

した。 

4、 2 月 16 日 9：00 より 四献委員会の献血活動がマ

ーサ２１日にて行われました。 

5、 2 月 18 日 18：00 より 岐阜羽島セントラルリオンズ

クラブ結成 20 周年チャーターナイト記念例会がグラ

ンヴェール岐山にて開催され、名誉顧問Ｌ松波英一

が出席しました。 

委員会・その他のお知らせ  

1. 2 月 19 日 13:30 より 指名委員会が例会終了後、

岐阜グランドホテルにて行われます。 

2. 2 月 20 日  10：00 より ゴルフ部例会が岐阜セント

フィールドカントリー倶楽部にて行われます。 

3. 2 月 21 日  11：00～17：00 第３回キャビネット会

議・地区名誉顧問会議が、大垣フォーラムホテルに

て開催され、名誉顧問Ｌ松波英一が出席します。 

4. 3 月 3 日 18:00 より 第 2 回会則委員会がル・シノ

ワかわでにて行われます。 

5. 3 月 5 日 14：00～16：30 新会員セミナーが大垣フ

ォーラムホテルにて開催され、幹事Ｌ佐溝 

信夫 Ｌ日比辰一 Ｌ高橋泰之 Ｌ青木政博 が出

席します。 

 

【エコキャップ運動】 

現在までの累計 2,398,144 個  ワクチン＝2897.2 人

分 CO2＝18252ｋｇ  

今期の累計   252,754 個  ワクチン＝293.9 人分 

ＣＯ2＝1851.4ｋｇ（1/28 受付） 

【献血協力者】     

累計 93,519 名 （1 月末付） 

【ライオンズレート】 

 2 月 ・・・ １ＵＳドル＝ 103 円 

 

  会計 Ｌ野村 満喜子 

出席委員長  Ｌ高間敏博 


